
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ4 出席委員数 ４ / ６ 名 

日 時 平成２８年 ７月１１日（月）１４時３０分～１６時００分 

場 所 北方町役場 第一会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

 

・エアコンはまだ全部の小学校につかないのか。 

・給食センターはまだエアコンは設置されないのか。 

・給食センターから学校の配膳室に給食が運び込まれてくるが、配膳室にも

クーラーはつかないのか。配膳室には網戸がないところもあり虫が入って

くるため窓が開けられない。 

・給食センターの建て替えはいつごろになりそうか。 

・西小体育館の雨漏り修繕はどうなったか。 

・南小体育館は湿気で結露して翌日水滴が落ちてきた 

 →修繕費用は決まっているので優先順位の高いものから順次行う 

・バローへ向かう交差点について（南保育園西）、事故が非常に多いが信号

はつかないのか。何か対策をしてもらえないか 

 →カラー舗装・段差・標識等考えられる限りの対策はしている。信号は近

くに設置されるかもしれないので難しいかもしれない 

・プリンセスガーデンゴルフ南の岐阜バス、北方一本松バス停のベンチが腐

食している。釘が剥き出しになっている。 

・役場南大和ハウス住宅の校区が知りたい 

 →西小校区で、これから独自で自治会もつくる 

・夏でも体操服の上に制服を着ているが、中学校内は暑いので体操服で過ご

せないのか。 

・旧庁舎をどのように活用したらよいか。平成２２年に耐震工事をしたので

建物はまだ壊せない。クーラーが使えないので公民館活動ができない。 

・昨年高屋太子で火事があったとき広報無線の連絡が遅かった。 

・広報無線が全く聞こえない。 

 

－次回開催予定日－ 

８/２４ １５：００～ 

 

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。 

 発言者名は未記入でお願いします。 


